
ATERRO SANITÁRIO DE OURO PRETO
PREOCUPA A ATUAL GESTÃO E A
POPULAÇÃO

Ações imediatas estão sendo tomadas para a reestruturação do local.

 

Na última sexta-feira, 15 de janeiro, houve uma visita ao aterro sanitário de Ouro Preto com a
presença dos secretários Municipais de Meio Ambiente, Chiquinho de Assis, e de Obras, Antônio
Simões, do engenheiro Ambiental, Yuri Cubas, do encarregado do aterro, Marcelo Aragão, da diretora
na Secretaria de Meio Ambiente, Nádia Lage, e do assessor de Obras, Valter Fagundes.

O aterro sanitário, que está na condição de lixão, é uma das preocupações mais urgentes da
pasta de Meio Ambiente, uma vez que o descarte dos resíduos sólidos no local tem sido feito de
forma desordenada e sem fiscalização. A Prefeitura já iniciou algumas ações para o controle desse
problema. “A solução é a rápida reabilitação dessa área, com interrupção do depósito do resíduo
neste local e, para isso, firmaremos parcerias com consórcios intermunicipais”, disse Chiquinho de
Assis.

A atual gestão já está buscando meios para resolver essa situação. “Nessa primeira semana
que assumimos o cargo, nomeamos um engenheiro ambiental para, de forma técnica, começarmos a
fazer os primeiros diagnósticos dessa área e buscarmos uma ação consorciada a fim de se ter um
aterro licenciado para receber nosso resíduo”, disse o secretário.

Outra ação emergencial  já em andamento é a limpeza do lixo depositado na beirada da
estrada, o que está impedindo o acesso à praça principal de depósito, e a restrição do acesso à
estrada principal que chega ao aterro. “Buscamos, imediatamente, fechar o acesso à estrada para
que tenha uma vigilância. Queremos ter um controle da quantidade e do tipo de material depositado.
Aqui se trata de resíduos urbanos, não podemos destinar material de construção civil, então, esse
acesso bloqueado vai se tornar uma maneira de controle inicial mais efetivo”, ressaltou o secretário
de Obras, Antônio Simões.

Além disso, Antônio disse que, de imediato, “será feito contato com a empresa Quantum, que
é a empresa responsável  pela coleta e transporte do resíduo no Município,  para que se possa
melhorar a entrega desse”. O secretário ainda afirmou: “hoje o município tem um lixão, vamos
efetuar o trabalho e chegar ao nível de termos um aterro sanitário para que consigamos fazer a
destinação correta com a qualidade e dentro das normas sanitárias”, concluiu.

Essas ações serão tomadas a fim de tornar o aterro sanitário de Ouro Preto um local correto de
destinação dos  resíduos  sólidos  da cidade.  Com uma gestão eficiente  para  melhorar  não só  a
destinação, mas também a conscientização da população quanto à coleta de lixo, inclusive com
incentivo à reciclagem.
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